
REQUERIMENTO Nº 031/2017 

 
Súmula: 

Requer a Mesa Diretora que seja realizada audiência pública 

com autoridades, colaboradores, sindicato e população em 

geral para discutir sobre a atual situação dos Correios em 

nosso município. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores 

 

 

No uso de suas atribuições requer a Mesa Diretora que seja 

realizada audiência pública com autoridades, colaboradores, sindicato (SINTCOM) e 

população em geral para discutir sobre os a atual situação dos correios em nosso município 

e possíveis soluções dos problemas enfrentados. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diante de tantos problemas relatados por munícipes sobre o 

atendimento na agência e entregas em atraso de correspondências nas residências, 

solicitamos que seja feita uma audiência pública para que sejam ouvidas as partes 

interessadas e feitos encaminhamentos à empresa para as devidas providências. 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores, em 01 de junho de 2017. 

 

                                         Requerente: 

                                         Comissão de Desenvolvimento Sustentável - CDS 

 

 

 

 

     Edimarcos Dalagnol –                                João Marcos Martins Moreira –  

              Presidente                                                         Secretário 

 

 

 

 

     Douglas Colaço  

                  Membro 

 

 

 


